

"Nachhaltiger Bergsport im Fokus - Alpinflohmarkt begeistert Besucher\*innen Am Freitagabend fand im Vereinszentrum des Deutschen Alpenvereins (DAV) Ravensburg der Alpinflohmarkt statt. Die rund 150 Besucher\*innen nutzten die Gelegenheit, gebrauchte Bergsportausrüstung und -bekleidung zu kaufen und zu verkaufen. Im vollen Vereinszentrum war das Ziel des Abends klar: nicht mehr genutzte Ausrüstung zurück in die Berge zu bringen und gemeinsam einen schönen Abend zu verbringen.

Neben den vielen Ständen und einer breiten Auswahl an Ausrüstungen sorgten heiße Getränke und Snacks für das leibliche Wohl. Der Flohmarkt bot so nicht nur eine Gelegenheit zum Stöbern, sondern auch, die Bergsportgemeinschaft zu stärken und das Bewusstsein für einen nachhaltigeren Umgang mit Ressourcen zu fördern.

„Wir freuen uns, dass der Flohmarkt so begeistert angenommen wurde.

Diese Events zeigen uns immer wieder, wie gut sich Bergsport und Nachhaltigkeit verbinden lassen“, so das Fazit des Alpenvereins.

Unterstützt vom Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration steht der Flohmarkt am Abschluss der nChallenges. Ein Jahr lang haben sich Mitglieder des Alpenvereins mit Themen zu nachhaltiger Ernährung, Mobilität und Konsum auseinandergesetzt."



